

報

FADJAR

晨

SOERAT KABAR BOEAT SEGALA BANGSA.

Terbit di Cheribon saban hari, ketjoewali hari Minggoe dan hari Raja dengan bahasa Melajoe dan Blanda.

Hoofdredacteur: J. C. WEYDEMULLER
Redacteur Detective: W. PROJECTOR
KANTOOR 193
ROEMAH 210

ABONNEMENT:
Dalem kota Cheribon 3 boelan . . . f 5.-
Hindia-Nederland 3 boelan . . . " 6.-
Loear Hindia-Nederland 3 boelan . . . " 7.50

ADVERTENTIE:
Dari 1-25 perkataan, 1 kali moeat . . . f 2.50
Tiap-tiap 5 perkataan atawa koerang tamba " 0.40
LEBI DJAOE MINTA TARIEF ADVERTENTIE
PEMBAJARAN DI MINTA LEBI DOELOE.

ADMINISTRATIE EN UITGAVE:
HANDELSDRUKKERIJ
"DE FADJAR"
CHERIBON - PEKALANGAN
TELEFOON No. 193.

Agent di Nederland: Publiciteitskantoor "DE GLOBE" Amsterdam

Ini Hari "FADJAR" diterbitken satoe lembar satengah

Table with 2 columns: ISINJA LEMBAR PERTAMA and LEMBAR KADOEWA. Rows include Pemandangan tentang Pacific Conferentie, KABAR HINDIA, KABAR KOTA, KABAR KAWAT, and ADVERTENTIE.

Pemandangan tentang Pacific Conferentie.

PERINGETAN.

Maskipen Conferentie di Washington soedah abis dan sebagaimana kita soedah toeterken bahoea semoea verdrag yang di voorstelken pada Conferentie soedah di teeken oleh berbagi bagi negeri, mendjadi boleh di bilang bahwa oeroesan oeroesan Tiongkok djoega soedah beres me-noeroet kabar kabar itoe, tetapi toch tida ada djeleknja kita peringetken pada sekalian pembatja boeat djangan lantass seneng seneng ati lebih doelo seblonnja ada di kabarken dengan officiel perkara apa sadja yang telah dapat poatoesan, sebab kita orang di sini tida taoe betoel adanja perkara perkara itoe, melingken toelar meoelar dari satoe ke satoenja kabaran.

oeroesan zonder di Amerika Sarekat sebagai KAMITOE. Lebih djaoh dia bilang: "soetoe Conferentie lain yang terbitken sematjem Conferentie ini, ada membawa djaman baroe yang sehat. Kemanakah ini perkataan ada me-noedjoe? O, pembatja taoelah, sedjak prang di Europa abis, di adaken Volkenbond pada mana semoea keradjaan ketjil djadi lid. Ini Volkenbond terdiri di Geneve, dan moela-moela dari maoenja Amerika Sarekat koetika yang djadi president masih Wilson Brangkali kita soeda bilang bahwa lantaran perselisihan pikiran antara Engeland Amerika, ini negri lantass oenderken dari tida maoe taoe sama Volkenbond Sementara itoe president di ganti oleh Harding yang memang tida setoedjoe sama Volkenbond. Sekarang Amerika di minta oleh bebrapa negri boeat toeroet djadi lid Volkenbond, dan . . . Amerika bilang, baiklah di adaken satoe Internationaal Bond lagi yang di berdiriken di Amerika sebagai centrum. Ini maksoed soepaia Amerika troes tinggal di loear Volkenbond tapi Amerika djadi pengandjoernja itoe bond baroe boeat melindoengi negri yang ketjil ketjil. Djadi Amerika maoe bikin koebra Volkenbond dengan ia poenja politik, tetapi Frankrijk dan Engeland meroba tida enak ati dan tida soeka loeloesken pada maoenja Harding boeat bikin "associatie antara berbagi bagi bangsa" dengan hapoesken Volkenbond yang soedah berdiri.

INTERNATIONALE ECONOMIE CONFERENCE.

Keniatan bikin Conferentie dari berbagi bagi negeri boeat oeroesan economie yang aken di bikin di Genua, roepa roepanja bakal woeroeng, sebab Frankrijk tida seneng ati Deutschland toeroet sedeng Groot Brittanie menepken Deutschland dan Rusland haroes toeroet kerna doea negeri ini yang haroes di toeloeng dari kesangsaraan dan boeat tjegah kebinasaannja ini doea negeri, kebinasaan yang mana ada di pandang sebagai karoessakannja antero doenia dalem oeroesan economie. Kita soedah sring kabarken bahwa perkara ini mendjadi satoe pertentengan antara Frankrijk dan Engeland maskipon doea doea pihak sama taoe bahwa boeat kepentingan di Europa perloe sekali persobatan antara doea negeri ini tinggal kekal. Djoega segala daja oepaja soedah di bikin boeat ilangkan perseteroran antara marika tetapi blom berhatsil.

EUROPA.

Kita djadi tersenjoem membatja kabaran kabaran tentang politiknja Amerika sarekat boeat dapat nama baik dan boeat djadi keradjaan yang paling ternama dalem ini doenia. Doeloe kita soedah kabarken lantaran glagatnja pembijtaraan dalem conferentie tida aken berhatsil dan Frankrijk ada terialoe mentang mentang perkara oeroesan angkatan laot, Amerika Sarekat mendjadi begitoe marah sehingga ia lantass bentji pada Frankrijk dan ia moela moela soedah rentenier, menagih oetangnja Frankrijk pada Amerika, boeat onkost onkost prang di Evropa. Sekarang Conferentie di Washington soedah abis dan wektue President Harding berpidato boeat menoetoeop Conferentie yang pengabsan, ia ada bilang seroepa satoe sindiran "dikalo betoel ini doenia ada kelaperan, baiklah dateng di Washington boeat toeroet bersantap pada persantapan Conferentie ini yang di bilangken.

perste Raad sebagai inleiding (pendoeloan) pembijtaraan dari soeal soeal yang aken dibijtarken dalem internationale Conferentie economie di Genua yang aken dateng. Maksoednja, boeat menepken bagaimana keradjaan Geallieerden dalem internationale Conferentie di Genua misti bersikap, berhadapan Deutschland dan Rusland. Banjak orang yang tida setoedjoe sama Poincare mendakwa bahwa itoe tindakan ada boeat bikin gagalnja Conferentie di Genua. Kalo kita tida kliroe, doeloe kita soedah pernah toelis bahwa Standpuntja Engeland ada bilang bahwa siapa sadja yang berboeat menghalang alangi Conferentie di Genua dan siapa sadja yang maoe bikin djatoh Deutschland dalem kebinasaan lebih djaoh, bakal di pandang moesoeh oleh Engeland maskipon berboentoet apa sadja, dan oeroesan diplomat bakal bisa pitjah.

Frankrijk tida endahken itoe standpunt, maskipon Deutschland soedah menjataken kakoeatannya boeat menjoekeopi perdjandjian perdjandjian dan soepaia dapat kapertjajaan. Deutschland soedah menjoekeopi kesang goepan bazar oetang tiap tiap 10 ari sekali 30.000.000 mark mas boeat Deutschland soedah menjoekeopi maoenja Geallieerden bikin pindjeman negeri 5.000.000.000, mark mas boeat bri karoegian membikin betoel karoessakan karoessakan prang. En toch Frankrijk blom seneng ati.

Sementara itoe di Opper Selizie tida timboel soetae pembontakan pada mana orang orang Dnits bikin serangan dengan sendjara api pada soldadoe soldadoe Frans sahingga dapat banjak kematian, jaitoe lantaran dari kekejeman dan kesemoengannja orang orang Frans yang bikin ilang sabarna rajat Opper Selizie sebab soedah begitoe lama dapat ganggoean ganggoean nja orang orang Frans.

Hal ini menjebabken tambah bentjinja Frankrijk pada Deutschland dan Gezant Frans di Berlin telah bri nota pada Regeering Duits minta ganti karoegian dari orang orang yang djadi korban serta minta di oekoemnja dengan adil orang orang kaum penjerang tadi, entah djadinja.

Lebih hebat lagi Deutschland telah terserang oleh bahaya pemogokan yang koeli koeli minta naek bajaran tapi kaom madjikan tida menoeroeti sehingga orang orang menekat mogok soetoe perkara yang bikin Deutschland lebih soedah dan kalot dalem tempo yang serba mahal ini. Kaom pemogok minta pada Regeering soepaia Regeering akoein kebenerannja gerakan pemogokan itoe, tapi oleh Regeering tida di kaboelken sahingga pemogokan semangkin tambah besar. Ini pemogokan moela moela kedjadian di Opper selizie, dan fonds pemogokan yang kira kira soedah ada 500000000 milioen mark mas di beslag oleh Regeering. Berbagi bagi vakvereeninging menjataken sympathie pada itoe pemogokan dan mengantjan bakal ada pemogokan oemoem djikalo perdamaian antara Rykskanselir dan pengandjoer pengandjoer tida berhatsil. Djoembahnja orang mogok soedah 350000 yang masih bertambah tambah sadja.

ada sangsi apa dia bakal bisa dapetken maksoed boeat boeka pembijtaraan sama lain-lain negeri. Hal ini djoega mendjadi Crisis dalem Kabinet sebab di kwatir politiknja Dr. Rate nan bikin koebra semoea oeroesan sama lama negeri. sedeng di Deutschland ada kedjadian begitoe kalot, di Italie ada timboel crisis dalem kabinet sahingga prikeadaän di Europa kliatan amat mesoem, dan di harep nomer satoe oeroesan di Deutschland soepaja bisa di bikin beres lebih doeloe. Perloe sekali Regeering bri Concessie pada kaom pemogok sebab kalo sedikit lama tinggal begitoe, pastilah Deutschland masoek dalem lobang koeboer sama sekali. Lloijid George, minister President Inggris dalem oeroesan oeroesan di Europa ada sangat perhatiken boeat menoeloeng Deutschland.

Sementara itoe boeat Frankrijk ada soetoe djalan yang bagoes boeat minta conferentie di Genua di oenderken tempatnja. Lloyd George tida bilang item dan poetih perkara ini dan solidikin betoel betoel adanja di Europa. Djoega di Afrika seblah kidoel timboel pemogokan oemoem yang sangat mengoetirken. Tambang tambang semoea di toetoeop kaum pemogok tjegah kedatangannja orang orang yang maoe menoeloeng pakerdjaan. Kabar lebih djaoh yang menerangkan itoe pemogokan tida ada, tapi di doega sadja bakal timboel peroesohan besar.

Di Britsch Indie pembontakan masih di troesken dan banjak orang mati. Di Calcutta, di Bombaj d. l. l. tempat sedjak datengnja Poetra Ma-koeta Inggris sampe ini wektue orang brontak minta kemerdekaan hal yang mana telah kita bitjaraken dalem pemandangan pacific conferentie yang doeloan.

Egijpte djoega brontak minta terlepas dari tangan Inggris, sedeng ini negeri blom lama ada di bawah bendera Ingris. Baroe baroe ini di kabarken kaum nasionalist di Egijpte kirim oeroesan ke London.

dalem Hooger Huis dan sasoedahnja lama debat memdebat Engeland maoe kasih kembali kemerdekaan Egijpte, tapi perkara oeroesan Suez kanaal tetep di pegang oleh Engeland sebab ilangnja Suez kanaal dari tangan Inggris berarti matinja kendel Inggris di Axia. Boeat bri kembali kemerdekaan soedah ada niat sedjak boelan October 1922 dengan voorstelnja Lord Curson minister van Buitenlandsche Zaken. Semoea perdjandjian boeat poelangken Egijpte itoe waktue di tolak tapi sekarang kembali di bitjarakan lagi. Engeland maoe pegang Suez kanaal maskipoen dengan kedjadian begimana djoega. Minister van Oorlog poenja maoe, soepaja antero Egijpte di doedoeki oleh soldadoe soldadoe Inggris boeat mendjaga Suez kanaal, tetapi ini standpunt tida di moefakati sebab dengan tjara begitoe tentoe tida bisa dapat perdamaian sama Regeering di Egijpte.

Kabar Hindia.

VERGADERING DARI KIAUW BIEN TAIJ HWEI

(Sambongan Kemaren) - Toean Tjwa Khing Tauw bilang, bahoea apa yang terseboet dalem soerat itoe ada tiada betoel betoel, kerna ia djoega djadi lid Hoo Hap dan lid dari Sing Kie, tiada perna denger soera yang demi kian. Ia moefakat sekali sama itoe soeal pergaboengan. Atas ini pertjelahan, lantass toean Lauw membelah diri dan betoelken perkataannja dalem itoe soerat deng en boekti boekti Spreker tiadd maoe seboet namanja orang, kerna nanti djadi soetoe perkara yang persoeljik. Spreker yang berkoeltnja adalah toean Tjiong Tiang Khoen, yang toetoeerken kegoenaannja kaloe koempoolan koempoolan itoe dibikin djadi satoe. Ia ambil peroeppama'an sapoe lidi, kaloe djadi bilah (biting) satoe gampang dipoetoesken, tapi kaloe di gaboengken djadi satoe soesah orang bikin poetoes. Demikian djoega dengan koempoolan, kaloe kita bergerak bersama sama pada soetoe hal yang menindes kita, tentoe gampanglah moesoek kita kalah dan kekoetan kita soesah dipoetoesken.

Hal hoegin koerang banjak, hal sangseng koerang banjak anggota yang menganter koerang banjak, jaitoe hal-hal yang di bikin keberatan, adalah sebab sebab yang ketjil dan orang tentoenja soedah seoda boeat atoran begitoe roepa hingga itoe sebab sebab tiada nanti dimadjoeken. Toean Tan Ping Tjat lantass marah. Dengerkenlah saia poenja pembijtaraan, kata spreker. Saia sebetoenja morasa nek sama alesan-alesan itoe, seperti hoegin minta yang banjak. Baik boleh hoegin dibanjaken, tapi orang kaloe bazar hoegin djoega banjak dan tiada seperti sekarang, tiada sedikit banjaknja orang yang main gila sama pembajaran hoegin.

Doeloe soedara The Kian Sing, kata spreker lebi djaoh, ada moefakat yang Sing Kie di ilangkan dan digaboengken dan pake nama Hwa Kiauw Tjong Hwee, kerna ini perhimpoonan yang blakangan ada mempoenjai rechtspersoon dan soedah banjak eigendommen, antara lain-lain ini gedong. Toean Sie Yoe Tie dari Gie Kie moefakat sama itoe pergaboengan dan ia sanggoep bikin peroendingan dalem perhimpoonannja.

Toean Kho Khing Liang bilang, bahoea dari bantahan itoe tiada baik bagi orang loear, kerna lantass mengoendjoek yang di antara bangsa Tionghoa satoe sama lain tiada accord. Kita betoelnja tida oesah banjak omong, tapi bekerdjalah itoe yang baik dan kaloe kita tinggal omong kosong sadja tida bekerdjalah itoe djoeroesan nistjaja semoea tiada aken kesampean. Satoe tanda yang marika tiada accord, spreker kasi oendjoek falsal tiada datengnja bestuursleden dari bebrapa perhimpoonan. Toean Lauw Yok Ping anggep sebabnja tiada bisa dilakoeken, jalah kerna kebanyakan bestuursleden merasa sajang boeang pangkatnja. Boleh djadi ia pandang ada sebagai pangkat ambtenaar. Atas pertanjakannja toean Soe Soen Tjong dari perhimpoonan Hwaij Tik, toean Tan Ping Tjat bales, ada areh sekali yang perhimpoonan ini belon mengerti apa maksoednja pergaboengan ini, sedeng secretaris dari ini perhimpoonan ada ambil bagian dalem comite. (applaus). Setelah masih ada bebrapa orang yang bitjara njataken moefakatnja di toean Liem Thay Tjwan telah bikin pemandangan dari semoea yang dirempoek, lantass diangkak boeat djadi comite baroe boeat oeroes soeal pergaboengan ini, dengan voorzitter

FRANKRIJK.
Parijs zonder tanggal. Kabinet Inggris blon jawab atas memorandum-nja Poincare.

Ministerie boeat oeroesan loear negri, sekarang lagi sedeng membikin persediaan-persediaan boeat voor-conferentie dari ahli-ahli Inggris, Fransch dan Itali, jang nanti mereksa soeal apa jang nanti dima-djoeken dalem conferentie di Genua.

Dalem kalangan Fransch orang ingin bikin itoe voor-conferentie di Parijs tapi orang anggep baek, bila dalem itoe voor-conferentie dioendang djoega Negri Sariket dan Negri Sariket ketjil.

Ministerie Fransch boeat oeroesan loear negri, ambil poetoesan tatkala mengamat-amati soeal conferentie Genua boeat berdiriken doe madjelis, jang satoe terdiri dari ambtenaar, ambtenaar diplomatiek dan satoe poela wakil dari peroesahan dagangatawa oewang, dan lagi wakil-wakil Fransch dari Volkenbond dan orang-orang pilihan boeat oeroesan oewang dan economie.

Advertentiën.

Pembrian tahoe.

Oleh Angkat doeloe bernama Angkat pekerdja'an tuingeemployeerde dari Suikerfabriek Gempol, district Palimanan, afdeling dan residentie Cheribon, pada tanggal 23 Januari 1922 soedah beri ketrangan didalem tangan saja, jang ia dengan kesoeaka'an sendiri moehoen ta'aloek dibawah burgerlijk dan handelsrecht jang soedah ditetapkan boeat bangsa Blanda, dengan membi taoe lagi bahwa diloeardjoega dari itoe ia moehoen memakei nama toeroenan (geslachtsnaam) jaitoe Angkat, sedang nama ketjil Anton.

Kepala Negri,
MULDER.

100

Maoe di sewahkan.

Satoe roemah terdoedoek di Pakiringan. Katrangan boleh dapat pada toean

Oemar B. Saleh B. Anoes.

102

N.V. Alg. Makelaars, Agentuur-Commissie- en Vendukantoor.

Cheribon Tel. No. 422 Tjangkol

ADA SEDIA:

Tempat tidoer baroe boeat satoe dan doe orang, sama sekali compleet dengan pakei klamboe bagoes: tanggoeng kapoknja bagoes.

MACHIN TOELIS BAROE MERK:

Royal, Smith Bros, Remington en Underwood.

Satoe tweede handsch *The Roneo Gouvernement Duplicator.*

MENENTOEKEN HARI LELANG:

20 Februari 1922.

Di roemahnja toean Dellemijn, bekerdja di pabrik goela Sindanglaeot, lantaran brangkat ka Europa.

23 Februari 1922.

Di roemahnja Pangeran Angkawidjaja Tjangkol djalan Station lama S. C. S.

28 Februari 1922.

Di roemahnja toean Soe Koen Giok Poelasaran.

Maoe di djoel

Satoe Auto Overland model 75.
 4 Cylinder.
 " " Buick 4 "

Maoe di kasih sewa roemah-roemah, katrangan boleh dapat pada kantoor Lelang di Tjangkol.

Tjattetan barang-barang satoe voor satoe dari ini lelang terseboet boleh batja di strooibiljet jang di siarken.

WONDBALSEM.

Wondbalsem, itoelah ada soeatoe obat jang tida bisa dilawanken lagi oleh lain obat boeat penjakit loeka kebakaran dan kepotongan, sakit loeka, loeka di koelit kepala, sakit klier, dan lain-lain penjakit jang timboel diatas koelit badan.

Terdjoeal di:

Roemah Obat - Toko „LAWI”

PESOEKETAN 7 - CHERIBON.
 TELEFOON No. 182.

Telegram adres: „LAWI”.

71

Photographer-KENG HENG

KARANGGETAS CHERIBON
 Roemah No. 113 - Telf. No. 108

Sedia kajoe Ljjs pigoera roepa-roepa dan sanggoep bikin potret matjem-matjem dengan rapi dan soeka djoega tjoetjiken katja potret.

Harga Bersaingan

Bole panggil di roemah dan tambah sedikit Ongkos.

N. B. Djoega bisa bikin potret waktoe malem.

26

KIE LIE WOO - KONGSIE

REPARATIE ATELIER
 MACHINE-FARIEK

Pekalangan Cheribon - Tel. No. 249.

Directeur

Nio Tek Man & Ouw Te Tjan

Metaal, koper-en ijzergieterij, draaierij, smederij, bankwerkerij, ketelmakerij en autogeen laschrichting. Vlugge bediening verzekerd.

Bengkel boewat bikin betoel segala pekerdjaan seperti machine-machine, ketel-ketel dan laen-laen pekakas. Meleboer dan tjitak koeningan, tembaga, besi-antjoeran dan aluminium. Samboeng autogeen roepa-roepa metaal. Pekerdjaan tjepet dan rapi. Memoedjiken dan menoennggoe pesenan dengan hormat.

21

SEKOLA SORÉ

DIDALEM

BAHASA INGGRIS

Terpimpin oleh

J. A. JOSEPH LIMERICKE

(Fellow of The Royal Society of Arts, enz.)

Diplomated Goeroe dari London, enz.

Pembajaran dan katrangan lebi djaoe boleh berdami sendiri dari djam 5 sampe 6 sore, atawa dengan soerat di alamatkan ka

PAROEDJAKAN No. 6, CHERIBON.
 77

BENKEL-BESI.

JONG A TIAM

MERK

TIAM TJONG HO

Pekalangan - Cheribon.

Telef. No. 453.

Sedia matjem-matjem randjang besi dan kahar bersama dan zonder band karet. Kita trima pekerdjaan pasang band karet, pekerdjaan aanemer.

Harep toewan-toewan djikaloe maoe beli barang jang terseboet diatas, soeka dateng doeloe pada kita poenja bengkel boewat priksa. Harga kita reken pantes.

22

MAD CHASAN.

SCHOENMAKER

EN

LEDENMAGAZYN

CHFRIBON - PEKIRINGAN 125.

TELEFOON No. 294.

Selamanja ada sedia Sepatoe-sepatoe boeat Toean-toean en Njona-njona, Sandal, Sepatoe Sinjo dan Noni.

Djoega ada sedia prabot pakeian Koeda dari Nikel dan Besi.

Djoega ada djoelal Gespernja.

Menoenggoe pesenan dengan hormat.

70

FORGET ME NOT?

boeat orang lelaki sadja soepaja tida di loepa pada orang perempuan.

Kita tida omong kosong, boleh tanjak pada orang jang soeda taoe pake sebeloenja pesen. Harga 1 botol dalem doos kajoe f 5.—, bisa tjoekoe terpake sampe 25 kali beloem onkostnja kirim.

ROEMAH OBAT MOERAH

The Java Medicine Coy.

GAMBIRAN - SAMARANG.

30

Seneng!

Girang!

Boengah!

Itoe semoea Toean-toean bisa dapetken, manakala Toean-toean menjewa **MOBIEL** pada

Autoverhuurderij „TRIO“

di Pekaroengan 33, kerna semoea auto ada baroe.

Pembajaran?

Ditangoeng Toean tida djadi menjesel, sebab: menoempak **AUTO-BAROE** toch Toean tida merogoh kantong kloearken oewang membajar lebih mahal dari pada laen-laen persewahan auto jang soedah 1/2 **BOBROK.**

Tjobalah telefoon pada nummer **505**

Dengen segata hormat,
TAN CHONG LENG.

13

Rialto Bioscope

Cheribon - Telefoon No. 71

Ini Malem. Ini Malem.

A W A S

Dari perminta'annja orang banjak kita kasi toendjcek lagi

Ini gambar special terbagi dalem 8 bagian

Ja-itoe:

Kebraniannja MANOESIA

8 bagian besar.

8 bagian besar.

WILLIAM FARNUM

Terkenal dalem gambar **MATA GELAP;**
 Gagah dan Brani jang megang lelakon.

Siapa belum liat ini gambar boleh saksikan ini malem di **RIALTO.**

5

Awas!



Awas!

INI DIA

jang soedah lama di toenggoe oleh publik kota Cheribon.

Apa itoe?

Sidjantoeng hatinja publik kota Cheribon

BUICK FOUR (Ampat-Cylinder)

pakei roda kawat, jang paling manis. Kekoeatannja boleh di pakei beberapa taoen lamanja, soedah kesohor di koeliling tempat dan djoega soedah di kenal baik oleh

Publik kota Cheribon.

Sobat-sobat dan Toean-toean jang maoe poenjakan **Sidjantoeng hati itoe**, lekas dateng berdamei, djangan sampei Keabisan.

Memoedjiken dengan hormat,

AUTOHANDEL A. MEIJER

CHERIBON, TJANGKRING - TEL 157

97

TOKO PAKAIAN

„Said Datoek Pedoeko Sri Boengsoe & Co.“
Siloengkang.

Banjak mengeloearkan saroeng tenoenan Siloengkang jang toelen dan barang-barang kain jang sengadja di datangkan dari Europa, jang bagoes boeat djadi pakaian Toean-toean dan Njona-njona

BOEAT PAKAIAN PEREMPOEAN:

Saroeng Intjik sitti kembang soetra lenen	a	f 12.—	f 15.—
Saroeng model Ambon kembang bintang-bintang	..	f 13.—	f 17.50
Saroeng kepala poetjoeke benang mas	a	f 12.—	f 15.— f 17.50
Saroeng penganten benang mas	a	f 10.—	f 12.50 f 20.— f 25.—
Tjita Parijs bagoes-bagoes per kebaja	a	f 2.50	f 3.50 f 4.50
Tjita bordel matjam-matjam per kebaja	..	f 3.—	f 3.50 f 4.25
Tjita batis matjam-matjam per kebaja	..	f 2.—	f 2.50 f 3.—
Tjita serkana .. per kebaja	..	f 1.75	f 2.75 f 3.20
Tjita katjis tebal per kebaja	..	f 2.25	f 3.— f 4.—

BOEAT PAKAIAN LELAKI:

Saroeng model Soerabaja	a	f 10.—	f 12.50 f 15.—
Saroeng tjorak Samarinda	a	f 8.—	f 10.— f 12.50 f 15.—
Saroeng tjorak Palembang	a	f 7.50	f 10.— f 12.50
Keper poetih boeat djas	a per el	f 0.75	f 1.25 f 1.75
Keper koening boeat djas	a per el	f 0.90	f 1.25 f 1.50
Terico ada matjam-matjam	a per 3 el	f 2.25	f 2.75 f 3.25 f 4.—

Barang siapa toean-toean kirim f 25.— lebih doeloe, ongkost-ongkost di kasi vrij. Menoenggoe pesenan dengan hormat adres jang terseboet di atas.

94

AWAS!! AWAS!!

Perhatikanlah! Semoeanja Prijs-prijs di Tanggoeng Bajar Penoeih, kenda-tida terdjoel abis; djoega di Bajar dengan penoeih, tida di potong apa²

LOTTERIJ-LOTTERIJ De Eglantier-Semarang dan

N. V. Genoveva-Semarang
Prijs No. 1 masing² besarnja f 100.000

Tarikhja soedah di tentoeken

De Eglantier tt. 15 Maart 1922
N. V. Genoveva „ 20 „ „

Djangan sampai keabisan kerna lotennja tjoema 50.000 lembar sadja lantab abis.

HARGANJA

1/4 lot (antero) f 10.10. dan 1/4 lot (saperampat) f 2.60.
Franco aangeteekend tamba f 0.35
Rembours tamba „ 0.75

BOLEH DAPET BELI PADA

Gouw Eng Kioe	Cheribon.	A. Joseph	Pekalongan.
Liem Hong Teng	„	P. D. Tio	„
Drukkerij Sindoro	„	T. D. Tio Drukkerij Sindoro	„
Restaurant Jam Tim Kie	„	Tan Peng Lee	Soerabaia.
Khouw Loen Goan	„	Kwee Yauw Tjong	„
Liem Brothers	Tegal.	Liem Tjoe Bo	„
Toko Merah	„	Sie Tjeng Bouw & Co. Weltevreden.	„
Tan Tjeng Hoeij	„	Toko A. de Wolff	„
Liem Kik Hong	Semarang.	Tan Hoe Lo & Co.	Batavia.

Djoega boleh dapet belie pada Administratie „Fadjar”

TOKO SIN TJONG TJAN

KARANGGETAS — Telf. No. 178. — CHERIBON

Ada sedia segala roepa besi dan Sigaret - sigaret en segala barang² seperti tempat tidoei besi en Minjak Tjet dan lain-lain.
Harap Toewan - toewan, Sianseng - sianseng dan sobat-sobat soeka dateng sama saja poenja Toko, harga bersaing.

Memoedjiken dengan hormat,
Tjia Tjay Tin.

KABAR SENANG!! BOEWAT ORANG SAKIT.

Maka saja kabarken pada sekalian Toewan toewan Sianseng sianseng dan sobat-sobat, jang saja soedah dapet poedjian dari segala bangsa, dan djika zonder di priksa saja tiada bisa kasi obat, dari itoe, kaloe orang jang dapet sakit bolen dateng di saja poenja roemah, of panggil djoega saja bisa dateng.

Boewat di loear kota atawa loear negri segala tempo boleh panggil, dari ongkost di reken pantes.

Memoedjiken dengan hormat.

Tabib. Hadji Achmad en Kijai Moehamad.

STRAAT LAAN ELJEN (KENDOEROEAN) CHERIBON.

„THEMIS”

Kantoor boeat pekerdja'an, Advocaat dan Procureur
Jang kocasa J. C. WEIJDEMULLER.

Telefoon kantoor No. 193 — Telefoon Roemah No. 210

Minoemlah

Z. H. B.

BIER

Dimana-mana toko boleh dapet

Oeij Keng Tjaij & Co.

CHERIBON.

Agent

N. V. TEGELFABRIEK „KOMBANG”

Cheribon - Kebon Tjaij.
Tel. 179.

Baroe trima:

DOEWA PERS DAN PEKAKAS dari EUROPA. Sekarang kita temtoe MELAWAN bikinannja Tegel dari ain-lain, Fabrik di kota Cheribon. sebab kita melaingken pake CEMENT DARI EUROPA jang NOMER SATOE poenja

Kita djoega sanggoep pasang vloer jang baik sekali

Boleh dateng menjaksiken sendiri.

Harga bersaing.

JANG KWASA

L. BUTIN BIK.

OBAT PATENT

Sijphillis-Tabletten - obat sakit perempoewan, di badan keloewar bisoel merah-merah, anggota badan sakit semoea, mata idoeng berasa gatel, kem-loean bengkak dan boeat tjoetji darah kotor. Ect. Harga 1 botol. f 2.50

Sanosan-capsules - obat sakit kentjing nanah en kentjing sakit, kentjing keloear sedikit, tanggoeng satoe Mingguoe baik. Harga 1 botol 25 f 2.50

Donalano - obat sakit kentjing Manis, Kendati lama Tanggoeng 3 botol baik. Harga 1 botol f 7.50

Antinol - obat Rheimathiek, ini obat soeda banjak orang taoe. Harga 1 doos 25 ouwel f 3.50.

Harga beloem onkostnja kirim.
ROEMAH OBAT MOERAH

The Java Medicine Coy.
GAMBIRAN - SAMARANG.

Premie Obligatieleening „T. P. B.” N. V. WINKEL Mij. t. v. d. z. TOKO PREANGER BANDOENG Besarnja f 500.000.

Dibagi 40.000 obligaties (lembar) satoe f 12.50.

pake borg perceel-perceel jang soeda di taksir oleh Architect ada harga f 400.000.

Tarikhja premie tanggal 22 FEBRUARI 1922 di Societet Concordia di Bandoeng oleh t. v. Notaris H. J. J. LAMERS di hadapan orang banjak, dougen di kasi 1000 prijs seperti tersehoet di bawa ini.

1 Prijs dari	f 100.000.	f 100.000
1	f 10.000.	f 10.000
10	f 1.000.	f 10.000
50	f 100.	f 5.000
62	f 50.	f 3.100
876	f 25.	f 21.900
1000	Djoemblah	f 150.000

Harga 1 lot f 12.60 sama plakzegel, ongkos kirim 1 sampe 3 lot f 0.35 pesenan minta dikirim oewangnja sekalian. Prospectus dikirim pertjoema kaloe di minta.

di Cheribon bisa dapet pada:

Tio Pwan Soeij en Liem Hong Teng di Tegal pada S. Otomo.
N. V. Winkel Mij t.v.d.z. Toko Preanger Bandoeng.

Soerabaia:	Semarang:	Solo:
Kwee Yauw Tjong	Tan Siau Lip,	Sie Dhian Ho,
Tan Ping Lee,	Lim Kik Hong,	K. H. Tan,
Lim Tjoe Bo,	Yap Soey Liat,	B. L. Lie,
Soen Tjhiang & Co.,	Oei Dji Hay,	
TokoLo & Co.,		35.

KHOE A KWIJ

Kleermaker

MERK

HO SIN HO

ROEMA No. 4.

Schoenmaker

MERK

TJIAT AN & Co.

ROEMA No 6.

Cheribon - Telefoon No. 416 - Pasoeketan

Ada sedia roepa-roepa DRILL, SOETRA SHANTUNG, RUSSISCHE LINNEN, TRICOT roepa-roepa, dan KAIN STREEP boeat pijama. Ada sedia djoega roepa-roepa SEPATOE, SLOP dan SANDALEN boeat njonja-njonja, toean-toean dan anak-anak, menoeoet model baroeh.

Kita harap njonja-njonja, toean-toean dan sobat-sobat, sablonnja dateng di lain tempat, boleh dateng menjaksiken kita poenja bikinan dan model. Menoenggoe pesenan dengan hormat.

TOKO ALI BAHARMOES - CHERIBON

TELEFOON No. 155. - PASEWAN 19.

Paling besar berdagang roepa - roepa minjak wangi keloewaran dari Europa Kalcuta Jaya, njang toelen dan bagoes, Jasmin Rose Melati Ambra Musk Violet dan Tjendana, dari minjak toelen, Mawardi Ambari Melati Madjmoe Miski dan Poedak, boeat Kembang dan Poepoer.

Karniam Karwangi Kenanga Dilem dan Seréh, njang toelen betoel.

Boleh beli dengan timbangan kilo kati gram dan ringgit atawa botolan djoega sedia roepa-roepa minjak boeah, boeat bikin minjak Siroep dari Rose, Frambozen, Ananas, Pisang Ambon, Kenari anis dan Vanilie, dalam botol 50 gram dengan doos njang indah.

Prijs courant dan katerangan boleh di kirim kaloe di minta pesenan lebih besar harga lebih moerah dan di kirim onderembours.

66

Firma M. ONODERA & Co.

KARANGGETAS - CHERIBON.

Telefoon No. 100.

AWAS!!!

Baroe trima!

Roepa-roepa	Guitar	moelai harga	f 45.—	keatas
„	Viool	„	„	14.50
„	Mandoline	„	„	24.50
„	Orgel	„	„	105.—

Dan roepa - roepa perkakas muziek, lekas bikin pesenan djangan sampai abis.

Rabat 10%

Barang - barang tersehoet di atas boleh dapet djoega pi Filiaal kita, Pekalangan - Cheribon.

19.

last gegeven heeft geen Oostenrijksch graan te koop, dat thans het goedkoopste ter wereld is, alser de beperkingen, aan den Duitschen handel opgelegd, zijn opgeheven.

IERLAND.
ERNSTIGE GEBEURTENISSEN.

Londen, 14 Febr. (S. Hbld.-Loc) Burgeroorlog verwacht. De toestand in Ulster is thans zoo ernstig, dat de troepenmacht is uitgebreid tot veertien batallions. In Belfast is de staat van beleg weder afgekondigd. Hier werden Maandag zeven menschen gedood.

Collins, president van de voorloopige regering van Zuid Ierland, heeft naar Londen getelegrafeerd en de verzekering gegeven, dat zij, die verantwoordelijk zijn voor de moorden naar behooren gestraft zullen worden.

Collins heeft ook naar de Vereenigde Staten getelegrafeerd, vraged om niet toe te staan, dat steun verleend wordt aan den staatsgreep, die door De Yalera en zijn aanhangers tegen de voorloopige regering wordt beëindigd.

De correspondent te Belfast van de Daily Telegraph schrijft: wij bevin-den ons op een vulkaan. Bijna ieder een verwacht, dat de burgeroorlog zeer spoedig zal uitbreken.

Twee Engelsche dagbladschrijvers zijn toe Monaghan door Sinn Feiners gearresteerd. Zij werden voor een rechtbank van Sinn Feiners gebracht, die hen prompt ter dood veroordeelde. Republikeinsche autoriteiten kwamen op het laatste oogenblik tusschenbeide en wisten een vrijegeleide voor hen te verkrijgen.

Er zijn berichten, die verklaren, dat het vertrek van de Engelsche troepen uit Zuid Ierland is uitgesteld.

Advertentiën.

BEKENDMAKING.

De Voorzitter van den Gewestelijken Raad van Cheribon maakt bekend, dat wegens wegverschuiving bij KM. 52, het doorgaand verkeer over den weg Kawaii - Cheribon, gedurende acht dagen zal zijn gestremd

104

BEKENDMAKING.

Door Angkat vroeger genaamd Angkat van beroep tuingeemployeerde op de Suikerfabriek Gempol, wonende te Gempol, district Palimanan, afdeling en residentie Cheribon, is op den 23en Januari 1922 in mijne handen de verklaring afgelegd, dat hij zich vrijwillig wenschte te onderwerpen aan het geheele voor Europeanen vastgestelde burgerlijk- en handelsrecht onder opgave tevens, dat hij bij gebreke van dien tot geslachtsnaam wenschte aan te nemen Angkat en dat hij den voornaam Anton zal dragen.

Het Hoofd van Plaatselijk Bestuur te Cheribon,

MULDER.

99

TE KOOP

Wegens aanschaffing kleinere wagen, een in goeden staat verkeerende SAXON auto, 6 cylinder 5-zits. Prijs f 3000.— cash. Aan ernstige reflectanten proefrit toegestaan.

Brieven te richten aan:

N. V. Alg. Makelaars, Agentuur, Commissie en Vendukantoor.
Tjangkol - Telefoon 422.

103

Te huur

Woonhuis gelegen te Pakiringan Te bevragen bij
Oemar B Saleh B. Anoes.

101

H. M. DHALOOMALL - TOKO BRITISH INDIA

SILK MERCHANT

Karanggetas-Cheribon Tel. No. 393 — Tegal Tel. No. 123

Nadco Verfstoffen

De verwonderlijkste verfstoffen der Wereld.

Bezoedelen noch de Handen - Noch het gereedschap. De eenige verfstoffen welke de stoffen degelijk reinigen en verven tegelijkertijd. Geven dezelfde schakeering en diepte van kleur aan katoen, wol, zijde en linnen in hetzelfde verbad. 80

N. V. Algemeen Makelaars-, Agentuur-, Commissie- en Vendukantoor.
Tjangkol = Tel. No. 422.

Hebben in voorraad: Nieuwe één- en twee persoons ijzeren ledikanten geheel compleet met mooie klamboe; voor de zuiverheid der kapok wordt ingestaan.

Nieuwe Schrijfmachines merken:
Royal, Smith Bros, Monarch, Remington en Underwood.

Een 2e. hands The Roneo Gouvernement Duplicator.

Te houden Venduties.

20 Februari 1922.

Bij den heer Dellemijn, hoofd geemployeerde v/d Suikerfabiek Sindanglaet, wegens vertrek naar Europa.

23 Februari 1922.

Bij den Pangeran Angkawidjaja Tjangkol (voorbij autohandel v/h de Weerd).

28 Februari 1922.

Bij den heer Soe Koen Giok Poelasaren Huizen te huur te bevragen verkoop huis Tjangkol.

Te Koop
Overland Auto type 75. 4 Cylinder 5-Zits
Buick Auto 4 Cylinder 5-Zits
bijde Auto's gegarandeerd goed

Te koop een groot nieuw huis
Specificatie dezer Venduties per strooibiljet.

90

SAYERS & Co.

Semarang Cheribon Batavia
Tel. No. 472. Tel. No. 60. Tel. No. 151.

IMPORTEUR DARI:

KAROENG GONIE boeat isi: GOELA, BERAS, KOPI, PINANG, KOPRA dan KATJANG. BENANG GONIE 3 dan 4 tali. BENANG LAWE roepa-roepa NOMMER. KOREK API tjap: GUITAAR dan WAYANG, dan segala REMPAH-REMPAH.

HARGA BERSAINGAN. 89

Te koop aangeboden

Een in uitstekende staat verkeerende 7-zits FIAT automobiel met pas geveerde carrosserie.

Een slechts enkele maanden gebruikte 7-zits PATERSON met draadwielen.

Inlichtingen bij de Adm. van dit blad.

95

N.V. DRUKKERIJ 1/4 A. C. NIX & Co.
AGENTSCHAP CHERIBON
PATJINAN 19 TELEFOON 217

Levert alle mogelijke soorten van drukwerken. Nette afwerking en spoedige aflevering. Vraagt prijsopgave.

In voorraad: Alle soorten kantoorboeken en Artikelen
Prima Duitsche Schrijfmachines
Telmachines en
Stalen Kantoormeubelen.

28

GOEDE WYN BEHOEFT GEEN KRANS.

Protopapas! Protopapas! Protopapas!
EN U. C. C.

Sigaretten!

De alom bekende PROTOPAPAS en U. C. C. sigaretten, heerlijk van smaak en heerlijke aroma. Steeds nieuwe aanvoer. Alleen verkrijgbaar bij VAN LINGEN & Co.
Telefoon No. 442. Bandoeng - Kebon Djati

EN GROS & EN DETAIL
GROOTE PRYSVERLAGING

7.

Algemeene Levensverz. Maatschappij „INDONESIA”

BRAGAWEG 37/39 BANDOENG TELEFOON No. 222

RAAD VAN COMMISSARIËN:

R. M. T. WREKSODININGRAT, Regentdalem van Saerakarta (Voorzitter).
R. A. A. DJAJADININGRAT, Oud-Vice-Voorzitter en Lid v. d. Volksraad, Regent van Serang (Vice-Voorzitter).
SOETAN TOEMENGGONG, Oud-Lid v. d. Volksraad, Wedana t. b. van den Adviseur v. Inl. zaken te Weltevreden, (Secretaris).
B. A. S. GERUNGAN, Arts te Soerabaja.
J. KAYADOE, Ind. Arts te Weltevreden.
R. M. T. S. MANGOENKOESOEMO, Regent Mangkoenegaran te Soerakarta.
Dr. ABDUL RIVALI, Arts te Bandoeng, Lid v. d. Volksraad.
M. SASTRADIPOERA, Industrieel te Tagog-Apoe.

Directeuren: P. J. MITTLAND, Accountant.
Dr. G. S. S. J. RATU LANGIE, Doctor in de Wiskunde.
Adj. Directeur: DARNA KOESOEMA.

Medisch Adviseur: Dr. A. RIVALI.
Wiskundig Adviseur: Dr. G. S. S. RATU LANGIE.

Adapoen maksoednja Algemeene Levensverzekering Maatschappij „Indonesia” ja itoe melakoekan peroesahan asoeransi dengan seloesloeasnja dan soepaja bisa masoek teroetama dalam kalangan Boemipoetera. Maka oleh karena itoe „Indonesia” mempoenjaj doea bahagian, ja'ni: V(olksverzekering) asoeransi ra'jat dan G(rootere verzekering) asoeransi lebih besar.

Boeat bahagian asoeransi ra'jat bisa menerima oeng perdjandjian dari f 250.— hingga f 500.— dengan tiada memakai papriksa'an dokter. Asoeransi lebih besar dari f 500.— ke atas.

Asoeransi lain roepa dari pada jang terseboet diatas bisa djoega di terima; djika dikahendaki maka orang dipersilahkan minta ketrangan lebih djaoeh kepada Directie di Bandoeng.

Directie senantiasa soeka dan bersedia oentoeck membri ketrangan.

96

TOKO J. IWAT

CHE RIBON - DJA GABAJN.

Sedia segala roepa-roepa barang-barang harga di reken dengan pantas.

Menoenggoc dengan hormat

Njonja-njonja dan Toean-toean poenja datang.

82